



Ein Blick ins Paradies

Im Vorderwälder Ort Langenegg gibt es einen Hügel, den man als „das Paradies“ bezeichnet. Von diesem Punkt aus hat man einen wunderbaren Ausblick in den Vorderen- und Hinteren Bregenzerwald. Wenn man vom Paradies nach Norden blickt, sieht man in der Ferne das kleine Sägewerk der Familie Raid, das durch die großen Zweckbauten der neuen Industrie- und Gewerbezone der Gemeinde, die in den letzten Jahren entstanden sind, fast unscheinbar wirkt. In diesem kleinen Betrieb fand vom 29. Juli. – 2. August 2007 das zweite Mal das Kunstsymposium „Neun Bäume“ statt. *Mag. Ariel Lang*

ISBN XXXXXXXXXX

9bäume

Skulpturenweg Wälderbahn

9bäume

Skulpturenweg Wälderbahn

Matthias Bildstein
Cornelia Blum
Edgar Höscheler
Edgar Leissing
Hanno Metzler
Petra Raid
Armin Rupprechter
Thaddäus Salcher
Max Schmelcher